



# 学院中だより

(8号)

令和4年1月28日 文責 上野由紀夫

## 令和4年 それぞれの目標に向けてスタートしました



令和4年を迎え、まもなく1ヶ月が過ぎようとしています。今年もよろしくお願ひします。1月7日は、3学期の始業式をホールで行い、久しぶりに生徒の笑顔を見ることができ、大変うれしい気持ちになりました。また、全員が儀式的行事を



意識しての態度がすばらしく、新しい年を迎えての「意欲」が伝わってきました。各学年の代表者が、「3学期がんばりたいこと」を堂々と発表しましたので紹介します。



----- 太田 理央（1年） -----  
私が3学期に頑張りたいことは2つあります。1つ目は、学年末テストです。学年末テストは、今までよりテスト範囲も広く、難しいと思います。そのため、苦手な教科の勉強時間を増やすなど、テスト勉強のやり方を工夫していくたいです。授業の面では、重要な語句を自分でまとめておくなどし、自分なりのテスト対策をしていきたいと思います。2つ目は、部活動です。2学期に入つてから、怪我をすることが多くなりました。11月には、ひざと手首の怪我をし、練習にも参加できませんでした。怪我から復帰して、練習に参加できるようになってからは、みんなから遅れてしまった分を、取り戻すことができるよう、精一杯練習に打ち込みました。分からることは、先輩が優しく教えてくれたので、上手に練習をすることができました。12月に入って、右足をねんざしてしまいました。「もう無理かもしれない」と諦めそうになりましたが、少しでも早く復帰するために、リハビリを頑張りました。その結果、走ることもできるようになりました、先輩とバスケもできるようになりました。来年入学てくる後輩のためにも、これからも一生懸命部活動を頑張っていきたいと思います。

----- 山内 哉太（2年） -----

僕が3学期にがんばりたいことは、2つあります。1つ目は勉強です。僕は2学期の中間・期末テストで、自分が目標とした順位に入ることができませんでした。それは、勉強を後回しにしていたり、取り組み始めても、集中が続かなかったことが原因だと思います。3学期の学年末テストは、これまでの反省を活かして、良い順位が取れるようにこつこつと勉強に取り組んでいきたいと思います。2つ目は漢字検定です。僕は1月に4級に挑戦する予定です。過去にできなかつた問題が解けるようになると、勉強が楽しく感じます。次の漢検では、難しい問題も解けるようになることが目標です。合格できるよう頑張りたいと思います。



----- 鈴木 友真（3年） -----  
2学期の僕は、勉強に対しても、部活動のバスケットに対しても、全く危機感がありませんでした。勉強では、授業中にしゃべってしまうことがあります。部活動では、引退したことで気が抜けていたのだと思います。そこで、3学期は2つのことをがんばります。まず、中学校最後のテストに向けて、平均点60点以上を目指し、毎日課題+αの家庭学習を行います。また、部活動では自分を見直し、気合いを入れ直し、練習だけでなく自主練習もがんばり、レベルアップをしたいと思います。これらのことをしてことで、高校生として通用するような学力とバスケットの実力を付けたいと思います。

## 子どもたち「言葉のチカラ」+「表情のチカラ」に感謝！

2学期の終業式では次のような話をさせていただきました。

2学期の始業式では、コロナ禍ではありますが、「言葉のチカラ」によってお互い支え合っていこう。という話をしましたが、2学期、さまざまな行事を行なながら感じたことがあります。「おはようございます。」「こんにちは」等の言葉で元気になったことはもちろんですが、今学期はもうひとつ気付いたことがありました。それは「表情のチカラ」でした。みなさんと触れ合う場面が増えれば増えるほど、みなさんの笑顔、やる気の表情にどれだけ勇気づけられたか。。。学校は違った環境の中で育った人間が集団として集まる場所ですので、合わない、トラブル等があってもおかしくない環境ですが、個々のちょっとした気配りで、学院中の集団として、大いに成長していることに感謝しています。そして、これからもますます進化していく信じています。私の今年の漢字は「謝」でした。(感謝の)

また、終業式で発表した学年代表生徒の「2学期がんばったこと」について紹介します。



河合 咲陽（1年）

僕が2学期にがんばったことは、2つあります。1つ目は、マイビジョンプレゼンテーションです。英語劇の発表をしました。特に工夫したことは、画用紙で果物や蝶々を作ったことです。英語を話しながら、果物や蝶々を動かすことが難しかったです。英語は、将来必ず役に立つと思うので、これからも勉強していきたい。2つ目は部活動の大会です。前回の大会では、4位という結果でした。それ以降の部活動では、集中して練習に取り組んだほか、練習が終わった後も、自主練習をする日数を増やしました。その結果、今回の大会では3位になりました。これからも集中して練習に取り組んで、大会に優勝できるようにしたいです。

松本 啓獅（2年）



僕が2学期にがんばったことは、2つあります。1つ目は英語検定です。中学校に入学してから英検を受けておらず「本当に受かるのか？」と思ったことがありました。家で過去問を繰り返し解いたり、先生や家族の助けを借りて練習をしたことで、3級合格することができました。今後はもっと英語力を身に付け、上位級への挑戦をしていきたいと思います。2つ目はマイビジョンプレゼンテーションです。僕は、11月に行われた職場体験について、個人で発表しました。はじめは、スライドの作り方があまり分からず、「本番までに終わるのか？」と思っていましたが、先生や友達の助けを借りたり、タイマーで時間を決めたりして、プレゼンテーションを成功することができました。この経験を糧にして、これからもプレゼンをする機会には堂々とした発表をしていきたいと思います。



アグイ 要哉（3年）

僕が2学期にがんばったことは、2つあります。1つ目はバスケットボールです。U-15の選考にも選ばれ、全国のトッププレーヤーたちと競技を楽しむことができました。この経験を活かし、今後もバスケットボールを頑張っていきたいと思います。2つ目は期末テストに向けてです。期末テストに向けて1ヶ月前から勉強時間を一日一時間以上増やしました。結果には結びつきませんでしたが、ここで気持ちが折れることなく、勉強方法を工夫しつつ努力を重ねたいと思います。3学期は高校に向けて、様々なことに努力したいと思います。

**発熱等の症状がある場合は、自宅での休養にご協力ください。**

現在の感染の主流となっているオミクロン株は、感染拡大のスピードが極めて早く、感染者も30歳未満の若年層が多いのが特徴です。本校でも、感染リスクの高い活動の回避をはじめ、不織布マスクの着用、換気等に気を配っていきます。お子さんに風邪の症状がある場合、同居等の家族に発熱等の症状がみられる場合は自宅での休養にご協力ください。オンライン授業など、可能な限りで対応いたします。

